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Отчетные встречи

7 ноября состоялись отчетные встречи акима 
района Жаныспаева А. А. с жителями сел Ырсай и 
Пригородное. На встречах присутствовали жители 
сел, руководители государственных учреждений 
района. 

В конструктивном диалоге

После знакомства с итогами 
социально-экономического 
развития региона на текущий 
период состоялся конструк-
тивный диалог между местной 
исполнительной властью и жи-
телями сел.

Ырсай 
В селе Ырсай проживает 252 

человека. Базовое хозяйство - 
ТОО «Жасыл ел-2008». Функ-
ционируют Ырсайская основная 
средняя школа, медицинский 
пункт, акимат, клубное подраз-
деление. Работают индивиду-
альные предприниматели, зани-
мающиеся розливом питьевой 
воды, установкой пластиковых 
окон, розничной торговлей, 
грузоперевозками.

- Можно ли осветить ав-
томобильную дорогу вдоль 
села? 

- Вопрос будет отправлен в 
соответствующие областные 
структуры, так как эта дорога - 
областного значения.   

- Мост нуждается в укреп-
лении, по нему курсируют 
большегрузные машины. По-
мимо этого, берег реки Жел-
куар нуждается в очистке.

- На данный момент прово-
дятся работы по очистке Нижне-
го и Верхнего Шортандинского 
русел реки. Пока эта работа 
не завершится, планировать 
очистку русла реки Желкуар 
мы не можем.

-  В поселке часто происхо-
дит отключение света, аварии 
на линиях электропередач.

- Ситуация связана с изно-
шенностью сетей и неукомплек-
тованностью ремонтных бригад. 
Будем стараться оперативно 
реагировать на такие моменты.

Пригородное
В селе проживает около ты-

сячи человек. Функционируют 
две школы, фельдшерско-аку-
шерский и медицинский пункты, 

шесть торговых точек, одиннад-
цать ТОО, семь крестьянских 
хозяйств, станция Житикара. 

-  Б уд е т  л и  д е л а т ь с я 
проектно- сметная докумен-
тация на газификацию села?

- По газификации села за-
ключен договор, ведется работа 
по разработке проекта. 

- Когда решится вопрос по 
установлению границ села?

- На установление границ 
села, которое пройдет в следу-
ющем году,  выделены средства 
в размере 5 млн тенге.

- За чей счет идет подве-
дение водопровода в дома на 
станции?

-  За счет привлеченных 
средств.

- По улице Достоевского 
опасность представляет об-
валившийся септик бывшей 
бани, сломаны люки на колод-
цах. Почему обслуживающая 
организация ГКП «Житикара-
коммунэнерго» не выполняет 
свои обязанности?

- Сегодня стоимость одного 
люка составляет 80 тысяч тенге. 
В год необходимо приобретать 
около 30 люков. Организация не 
располагает такими средства-
ми. Для устранения нарушений 
будет отправлена ремонтная 
бригада. 

По аварийному люку необ-
ходимо будет сделать расчет 
средств для решения пробле-
мы.

- Почему не произведен 
обещанный ремонт улицы 
Достоевского?

- По ремонту внутрипосел-
ковых дорог подготовительные 
работы, необходимые проце-
дуры были проведены в срок, 
но подрядная организация, 
выигравшая конкурс на порта-
ле государственных закупок, 
оказалась недобросовестной, 
работы не произвела. В суд 

было подано исковое заявление 
на привлечение организации к 
ответственности.

- Можно ли организовать 
подсыпку улицы Титова твер-
дым грунтом? 

- Техническая документация 
по текущему ремонту улицы 
Титова находится в разработке. 

- Почему не выделяются 
достаточные средства для 
ликвидации несанкциониро-
ванных свалок внутри села?

- Убрать все свалки, кото-
рые образовались в течение 
многих лет, не представляется 
возможным, эта работа будет 
проводиться поэтапно. 

- Исходя из того, что идет 
снос бывшего комплекса 
элеватора и ведется строи-
тельство обводного желез-
нодорожного пути, можно 
предположить, что вопрос 
открытия карьера уже решен. 
Так будет он или нет?

- Вопрос пока остается от-
крытым. Строительство обвод-
ного железнодорожного пути 
ведется, но это определенные 

риски предприятия. 
- Можете дать информацию 

по предполагаемой платной 
дороге Денисовка - Коста-
най?  

- Такое предложение раз-
рабатывается. Это позволит 
содержать дорогу в хорошем 
состоянии, контролировать 
грузовой поток. 

- На каком основании по 

улице Дорожной один дом 
выведен из жилищного фон-
да?

- Перевод из жилого фонда 
возможен только по заявлению 
собственника. В таком случае 
рассматривается целевое на-
значение, определяются сани-
тарные нормы.

(Продолжение на 2 стр.).
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ЗАГС-инфо
*С 4 по 10 ноября в 

Житикаре зарегистриро-
вали брак две пары, одна 
из них торжественно. Не-
вестам – 31 и 36 лет, же-
нихам – 24 года и 36 лет 
соответственно.

*Разводов на прошлой 

неделе не зарегистрирова-
но.

*Зарегис трировано 
рождение шести малышей: 
двух мальчиков (Амир, Ай-
султан) и четырех девочек 
(Виктория, Амалия и двой-
няшки Жанерке и Жансая). 
Самой молодой маме – 18 
лет, молодому папе – 22 
года, возрастной маме – 

41 год, возрастному отцу 
– 43 года. Одна мама- 
одиночка.

*Умерло на прошлой 
неделе тринадцать че-
ловек: одиннадцать муж-
чин в возрасте от 42 лет 
до 81 года (средний воз-
раст - 66 лет) и две жен-
щины в возрасте 38 и 68 
лет.


